
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月RI 月間テーマ『水と衛生月間』 

第 3219 例会   2021 年 3 月 9 日(火) 
ホテルグランシェール花巻 
 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

   
 
 本日よりホテル花城での例会を再開しま
す。一ヶ月ぶりの本拠地での例会ですが、
進行もスムーズに行けると思いますので、
よろしくお願いしたいと思います。  
 2/17 のぬくまる食堂フードパントリー
は、71 家庭に支援を届ける事が出来まし
た。菊の会3 名、富士大学サッカー部3

名、メンバー9 名のボランティアで運営出来ました。忘れてい
た1 名のキャンセルはありましたが、次の日には申し訳なかっ
たとの連絡が、鹿討直前に入ったようです。3 月も引き続き
17 日に開催します。皆様のご協力お願い致します。  
 3/23 日は天皇誕生日の休日でした。自分と同じ年にお生ま
れになりました。秋篠宮様は自分の弟と、黒田清子様は妹と同
じ年にお生まれになっています。両親は対抗意識があったわけ
ではありませんが。  
 また、23 日トヨタが静岡県裾野市でウーブン・シティの地
鎮祭を執り行いました。語呂合わせで富士山にちなんで 2 月
23 日にしたそうです。昨年末に閉鎖されたトヨタ東日本の東
富士工場の跡地約70.8 万キロ平方メートルに、スマートシテ
ィを作り上げる構想なようです。ウーブンとは「織られた」と
言う意味なそうです。自動車専用道路、歩行者専用道路、地下
には物流網を敷き、IT、AI 技術をフルに活用し正に織り込まれ
た街が出来上がるようです。一般家庭と研究者を住民とし、研
究結果をこの町で検証しながら、2000 人規模の街を作るとし
ています。このプロジェクトの先頭に立つのが、豊田章男社長
の長男大輔氏で、30 代で次期社長候補言われています。完成
は何年後になるか分かりませんが、完成時には訪れてみたいと
思っています。  
 昨日は花巻北高校の卒業式に参加して来ました。佐藤良介同
窓会長、上田穣副会長も出席され、同窓会よりのお祝いの言葉
を同窓会長が述べられました。席順表を見ると隣に 3 学年会長
の弟となっており、川村校長先生より「隣にしておきましたか
ら」と言われました。式は感染予防をしながら厳かに進行し、
弟と並んで姪の卒業の姿を見て帰ってきました。  
 本日は次年度の委員会メンバーの発表があります。橋川エレ
クト宜しくお願い致します。次年度体制が動き始めて、今年度
も残り1/3 になりました。終わりに向けて馬力を上げ頑張りた
いと思っています。 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆例会プログラム      

■会長の時間（29/48）  阿部 一郎 君  

 

 

◆3218 回 例会の概要  

例会メニュー 

□開会点鐘             阿部会長 
□ロータリーソング斉唱 
□四つのテスト     
□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 
□会長の時間            阿部会長 

慶祝者スピーチ 
□幹事報告および委員会報告      幹 事 
□出席報告            出席委員会 
□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 
□その他 
□閉会点鐘             阿部会長 

 

 
 
 
 

・3/27(土)RLI 研修パートⅢ 参加者募集のご案内  
・奉仕活動事例紹介DVD 作成へのご協力のお願い  
・2020-2021 年度 表彰推薦についてのお願い 

〔国際ロータリー 第2520 地区 ガバナー伊藤智仁〕 
 

・My ROTARY のリニューアルに伴い一部手続きの変更の 
お知らせ             〔ガバナー事務所〕   

・ロータリー用品最新カタログ  〔㈱フジマキネクタイ〕  
・新作カタログ             〔㈱オクトン〕  
・ロータリーレート  3 月 1 ドル＝106 円 

〔ガバナー事務所〕  
・水と衛星月間 リソースのご案内 

〔国際ロータリー日本事務局 業務推進 ・IT 室〕  
・友好都市交流事業の実施状況及び来年度事業計画に 

ついて(照会) 
・花巻市友好都市交流委員会情報誌「ひと花」第24 号 

の配布について 
〔花巻市友好都市交流委員 会長 佐藤 良介〕  

・国際ロータリー日本事務局｢在宅勤務延長｣のお知らせ 
〔国際ロータリー日本事務局 事務局 小林宏明〕 

 
 

 

3/16 （火）クラブフォーラム  花巻RC 奨学生卒業報告 

3/23 （火）会員卓話又はゲストスピーチ 未定 

3/30 （火）会員卓話又はゲストスピーチ 未定 

4/06 （火）慶祝者スピーチ 

4/13  (火) 会員卓話又はゲストスピーチ 未定 

 

 

 

 

特製海老チリ焼きそば 



  
 
皆さまおめでとうございます。(慶祝スピーチは次回例会にて)  
  

  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 
 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
〔阿部 一郎〕 
誕生祝ありがとうございます。61 才になります。還暦を過ぎ
て1 年間、コロナにはかかりませんでしたが 
少々体にガタが来ている様です。これからも修復しながら楽し
く過ごしたいと思っています。  
〔橋川 秀治〕 
先週土曜日に雫石町のこども食堂立ち上げの支援に、グルージ
ャさんと一緒に行って来ました。北上市のこども食堂は昨年も
屋外でBBQ やそば打ちなどのイベントも行っており、工夫し
だいで花巻でも何か出来るのでは？と希望が膨らみましたが、
2 月の誕生日月間で3 ㎏お腹も膨らみました。  
〔藤田 勝敏〕 
今年度も残り4 ヶ月、しっかりと藤原次期幹事に引継を行いた
いと思います。ニコニコ予算達成が少し微妙になってきまし
た。皆様ご協力をよろしくお願い致します。  
〔高橋 豊〕 
今日は会社の会議ですが、私の出番が終わり抜けてきました。
73 歳の誕生日です。米内光政も同じ日です。私が生まれた翌
月4 月20 日が命日です。(68 歳)誕生祝ありがとうございま
す。 
〔浅沼 幸二〕 
妻の誕生祝いありがとうございます。大きな病気もせず、健康
でいつまでも一緒に頑張りましょう。  
〔上田 穣〕 
高校を卒業して50 年目となりましたので、3 月1 日に母校の
卒業式に出席してきました。妻とも同級生なので 
同じく50 年目となるわけです。家に帰って『あなたはちっと
も変っていないね♡』と言おうと思いましたが、やめました。  
〔佐藤 良介〕 
昨日花巻北高の卒業式が執り行われ、桜雲 85 期生210 名が卒
業致しました。コロナ禍の厳しい教育環境の中での旅立ちにな
りましたが、卒業生の今後の活躍を大いに期待したいと思いま
す。阿部会長には、花巻ロータリークラブ会長、学校評議員と
してご出席を頂きました。今後とも花巻北高に対してよろしく
ご指導の程お願い致します。  
〔佐々木 史昭〕 
本日の理事会で来年度のクラブ会報について、議論がありまし
た。動画を撮影してYoutube で発信するのも一つの方法だね
という意見がありました。現在の会報は、会報委員にかなりの
負担をおかけしていて、当たり前のように見せてもらっていま
すが、感謝の気持ちをもって、拝読させて頂きたいと思いまし
た。 
〔鹿討 康弘〕 
誕生祝いと結婚記念、ありがとうございました。先日人間ドッ
クに行って参りました。胃カメラでは「去年より少し赤く炎症
しているがガンはない。ただし10 ㎏痩せて血圧の薬を飲みな
さい」と言われました。「糖質カット炊飯器」を購入したいと
妻に言った所、「道具に頼るな‼量を減らして運動しろ‼」と
却下されました。  
〔市村 律〕 
妻と合わせて2 人分の誕生日のお祝いありがとうございます。
2 人合わせて116 歳になりますが、日本の最高齢の方は、福岡
市在住の田中力子

か ね

さんという女性で、明治36 年生まれの118
歳。日本歴代最高齢であり、「存命中の世界最高齢」としてギ
ネス世界記録でも認定されているそうです。 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 
 

◆出席報告            出席委員会 

31 人中  16 人 出席  出席率 59.2 ％ 

   前回修正  62.9％ 
 

メーキャップ  
1/29(金) ガバナースタッフ会議 

阿部一郎君 
2/17(水)ぬくまる食堂フードパントリー 

阿部一郎君・藤田勝敏君・橋川秀治君・藤原喜子君・ 
高橋豊君・三田望君・稲田典之君・吉田和洋君・ 
鹿討康弘君・藤村弘之君・市村律君 

3/1（月）花巻北高等学校卒業式 
  阿部一郎君 
 
 
 

皆様とご相談しながら委員会組織案を考えまし
た。まだ完全ではありませんが報告致します。 
理事会に会報作業軽減案を諮りました。音声をHP 
に残す提案でしたが、動画をとのご意見がありま
したので人選も含め再考させて頂きます。  

私の会長年度の野望は「一度は全員出席」そしてやり取りの中
で希望の多かった移動例会や夜例会等「楽しい親睦活動」です。
コロナの状況を見ながら、関場先生とのお花見なども企画した
いと思っています。宜しくご指導の程をお願い致します。 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

会員誕生：高橋 豊 君  会員誕生:市村 律君、夫人誕生:市村香子さん 

◆ 慶 祝 

 

◆クラブ協議会 次年度各委員選出  
担当 橋川会長 エレクト 

 

会員誕生：阿部一郎 君   会員誕生、結婚記念：鹿討康弘君･つぐみさん 

夫人誕生：浅沼葉子さん 夫人誕生：佐々木啓子さん  PHF6 回：三田望君 

奉仕しよう みんなの人生

を豊かにするために 

※ポールハリスフェロー 


